

NOTA DE PRENSA

PUERTO FANTASÍA GROUP construirá nuevas sedes corporativas en México y Alemania

Playa del Carmen, México / Alemania, 17 de octubre de 2024 - PUERTO FANTASÍA GROUP anuncia la construcción de nuevas sedes corporativas como parte de su estrategia de expansión internacional y fortalecimiento organizacional.

En México, se establecerán las oficinas centrales de **PUERTO FANTASÍA S. de R. L. de C. V.** junto con el centro creativo e innovador **VISIONEERING BY PUERTO FANTASÍA**. Simultáneamente, la **Prometheus Deutschland GmbH** contará con una nueva sede central en Alemania.

Este paso reafirma el compromiso a largo plazo del grupo en ambas regiones y su enfoque en la innovación, la sostenibilidad y el desarrollo global. Las nuevas instalaciones ofrecerán espacios modernos, colaborativos e inspiradores, diseñados para equipos multidisciplinarios con una fuerte orientación a la transformación digital y la excelencia operativa.

"Nuestras nuevas sedes no son solo edificios, son espacios de visión, impacto y conexión global," afirma el CEO Matt S. Ziegler. "Son un reflejo de nuestra cultura y de lo que queremos construir: futuro con raíces sólidas."

La inauguración de ambas sedes está prevista para el año 2025 y representa un hito estratégico en la evolución estructural del grupo.

Contacto para medios:

PUERTO FANTASÍA GROUP

Dirección de Comunicación Corporativa

Correo: press@puertofantasiagroup.com

Sitio web: www.puertofantasiagroup.com